

Erste Mitgliederversammlung vom 24.11.2010

Am 24.11.2010 hat unser junger Verein seine erste Mitgliederversammlung durchgeführt.

29 Mitglieder, viele Gäste, Gemeindevertretungen und die Presse durften wir im Saal des Alters- Pflegezentrums Lindenparkt in Windisch begrüßen.

Die Traktandenliste unterbrochen und dem Anlass eine Wiener Teehaus-Atmosphäre gegeben, hat ein musikalisches Intermezzo von Patrizia und Peter Weigl.



In der kurzen Zeit seit der Gründung des Vereins haben über 20 engagierte Vereinsmitglieder ein vielseitiges Jahresprogramm erstellt.

Bei den Wahlen wurde der Interimsvorstand samt Präsidium nun definitiv bestätigt und zwei Revisoren gewählt. --> Organisation

en heutigen Mitgliederstand von 83 Personen erwarten wir noch stark erhöhen zu können und verweisen gerne auf unser Anmeldeformular.

ankbar ist der Vorstand auch für Mitglieder, die sich als Leiter von Arbeitsgruppen engagieren oder als Helfer zur Verfügung stellen möchten. Es wurde deshalb ein "Stellenanzeiger" aufgelegt.

Heinz Brun